
新华网股份有限公司董事会审计委员会 

关于公司计提可供出售金融资产减值准备 

的书面审核意见 

 

经对《关于计提可供出售金融资产减值准备的议案》认真审核，董事会审计

委员会认为公司本次计提可供出售金融资产减值准备符合《企业会计准则》及公

司制度的有关规定，依据充分，计提减值后能更加公允地反映公司资产状况，不

存在损害公司及全体股东特别是中小股东利益的情况。 

因此，董事会审计委员会同意《关于计提可供出售金融资产减值准备的议案》。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（本页无正文，为《新华网股份有限公司董事会审计委员会关于公司计提可供出

售金融资产减值准备的书面审核意见》之签字页） 

 

 

审计委员会委员： 

 

陈  刚（签字）：______________ 

 

 

吕廷杰（签字）：______________ 

 

 

魏紫川（签字）：______________ 

 

 

2017年 8月 25日 

 

 

 

 


